



Chers amis, chères amies,

Le monde traverse une nouvelle période de turbulences. Alors que les conflits se multiplient et que les dépenses militaires atteignent des niveaux alarmants, il est plus que jamais essentiel de défendre les valeurs de paix, de dialogue et de solidarité internationale.

Au Comité de Solidarité/Trois-Rivières (CS3R), nous travaillons sans relâche pour promouvoir la paix à travers des projets concrets, tant ici au Québec qu'à l'étranger. Cependant, pour continuer notre mission en ces temps d'escalade des tensions mondiales, nous avons besoin de vous.

**Saviez-vous que les dépenses militaires mondiales ont dépassé les 2 400 milliards de dollars américains en 2023 ?** Ces sommes astronomiques, qui auraient pu être investies dans la lutte contre la pauvreté, l'éducation, la santé et la coopération climatique internationale, alimentent plutôt la violence et la division.

En réponse à cette montée inquiétante des dépenses militaires, nous intensifions nos efforts pour soutenir des initiatives qui favorisent la justice sociale, économique et écologique; trois piliers d'un monde pacifique. **Mais nous ne pouvons y arriver sans votre aide.**

En faisant un don aujourd'hui, vous contribuez à :

- Soutenir des programmes d'éducation à la paix pour les jeunes, les aidant à comprendre les enjeux globaux et à devenir des leaders de demain;
- Promouvoir des projets structurants de coopération internationale portés par les communautés locales au Burkina Faso, en Haïti, à Cuba, au Sénégal et en Bolivie;
- Sensibiliser le public et soutenir sa mise en action en faveur d'un monde démocratique sans oppression politique.

Votre participation permettra au CS3R de continuer à mener des actions concrètes pour un monde où la paix prime sur la guerre. **Chaque geste compte.**

Ensemble, faisons entendre notre voix pour un monde plus juste, plus pacifique et plus humain. Merci de votre précieux soutien!

Solidairement,



**Sarah Bourdages**

Présidente du conseil d'administration

**OPTION 1**  
Donnez à  
[CS3R.org/don](https://CS3R.org/don)



**OPTION 2**

**Faites parvenir votre coupon dûment rempli à :**

Comité de Solidarité/Trois-Rivières,  
942, rue Sainte-Geneviève  
Trois-Rivières (Québec) G9A 3X6

**Montant :**  25\$  50\$  100\$  200\$  autre \_\_\_\_\_ \$

**Type de don :**  Annuel  Mensuel  
(J'autorise le CS3R à débiter ma carte de crédit à chaque mois)

**Mode de paiement :**  Visa  Mastercard  Chèque  (Libellez votre chèque à l'ordre de : CSTM - Fonds de charité)

**Numéro de la carte de crédit :**

**Date d'expiration :**     **CVC :**    **Signature :** \_\_\_\_\_

**Prénom/Nom :** \_\_\_\_\_

**Adresse :** \_\_\_\_\_ **Courriel :** \_\_\_\_\_

**Numéro de tél. :** \_\_\_\_\_ **Date :** \_\_\_\_\_



# À quoi servent les dons ?

## Quelques exemples



### Citoyen-ne-s du monde et de chez nous

Chaque année, ce projet permet de mettre en action les jeunes de la région en les soutenant dans leurs revendications pour un monde plus pacifique, équitable et écologique. Une partie de l'argent amassé sert à des formations ou à des activités de mobilisation comme sur la photo ci-contre prise à l'occasion du Jour de la Terre 2024. Le militant Simon explique à la journaliste l'objectif du collectif *2 roues et des lettres* de transporter jusqu'à Québec des centaines de lettres écrites par des jeunes de la Mauricie pour demander plus d'action de la part de nos élu.es en matière d'environnement.

### Coopération internationale

En tant qu'organisation de coopération internationale, le travail avec des partenaires internationaux prend une part importante de la vie du CS3R. Une partie de l'argent amassé sert à soutenir notre travail avec nos partenaires au Burkina Faso, en Haïti, à Cuba, en Bolivie et au Sénégal.

Dans la dernière année, nous avons notamment poursuivi notre collaboration avec Ga Mo Wigna afin de permettre aux communautés de la province du Nahouri au Burkina Faso d'adopter des plans d'adaptation aux changements climatiques.



### Parcours d'accompagnement jeunesse à la solidarité internationale

Autrement appelé Comité Monde, nos animatrices du Réseau In-Terre-Actif rencontrent deux fois par mois des groupes de jeunes dans les écoles secondaires. Mobilisés sur l'heure du midi, ils et elles s'impliquent pour initier des projets de solidarité internationale sur des sujets qui les interpellent. Toutes écoles confondues, ces jeunes se retrouvent une fois par année dans un camp de formation. Durant 2 jours, les jeunes ont l'occasion de parfaire leur compréhension du monde et de s'outiller pour mieux s'engager dans leurs collectivités.



AGIR, C'EST CHOISIR LE MONDE !